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2023 qui s’achève aura été une 

année bien particulière avec au 

niveau mondial l’émergence de 

conflits que l’on croyait éteints et au 

niveau national la résurgence de 

vieilles haines que l’on pensait 

dépassées.  

 

Quel privilège nous avons de vivre 

à l’abri de ces événements dans 

notre village de Saint-Aulaire. 

Espérons que 2024 soit une année 

plus douce pour le monde. 

2023 aura été marquée à Saint-

Aulaire par la démission de Bernard 

Sage à la moitié du mandat qui lui 

avait été confié en mars 2020. 

 

Avec une équipe municipale 

inchangée, j’ai donc l’honneur 

d’avoir été élu maire en octobre 

2023 et je tiens à remercier tous les 

conseillers municipaux pour leur 

confiance.  

 

Trois adjoints et deux conseillers 

délégués ont été nommés et je suis 

très heureux de l’implication de 

toutes ces personnes de valeur à 

mes côtés. Nous avons ensemble 

renouvelé notre ambition pour 

Saint-Aulaire : Y vivre en bonne 

entente et en sécurité.  

 

Pour cela, nous appliquerons trois 

règles :  

Faire vivre la démocratie : notre 

équipe municipale est composée de 

personnes de différentes 

sensibilités à l’image de nos 

habitants.  

 

Il s’agit de recueillir toutes les 

opinions au sein des différentes 

commissions dont nous avons 

souhaité réviser les appellations. 

Ecouter, échanger avant de 

décider, c’est ainsi que nous 

voyons la gouvernance de notre 

commune pour respecter et 

améliorer le bien commun et le 

bien-être de ses citoyens.  

 

Être accessible et réactif : A 

l’échelle d’une commune comme la 

nôtre, nous aurons à cœur d’être 

toujours disponibles pour toute 

demande et d’agir le plus 

rapidement possible.  

 

Enfin, Faire Savoir sera notre 

troisième leitmotiv, parce que cette 

proximité doit s’accompagner 

d’une totale transparence sur les 

actions que nous menons. 

D’ores et déjà, vous trouverez 

dans ce bulletin municipal le détail 

des réalisations 2023 et des 

projets 2024.  

 

Notre équipe municipale œuvre 

avec beaucoup d’enthousiasme 

pour assurer le développement de 

la qualité de vie à Saint-Aulaire.  

Nous pouvons également compter 

sur nos agents communaux dont je 

salue l’investissement dans leurs 

missions et tâches du quotidien. 

Nous souhaitons que 2024 soit 

porteuse de bonheur pour chacune 

et chacun d’entre vous, que vous 

soyez comblé que ce soit au sein 

de votre famille, de votre cercle 

amical ou de vos activités 

professionnelles ou sociales. 

Enfin, je souhaite me présenter à 

celles et ceux que je n’ai pas 

encore eu le plaisir de rencontrer. 

Je suis un enfant du canton 

d’Yssandon.  

J’ai fait mes premiers pas sur la 

place du village de Saint Robert, 

étudié sur les bancs de l’école puis 

du Collège d’Objat avant de 

rejoindre le lycée Cabanis.  

Après quelques années d’activité 

professionnelle en tant que 

Directeur Commercial à Paris puis 

dans le Sud, je suis revenu dans 

ma chère Corrèze natale où j’ai 

repris une entreprise dans le 

domaine des Energies 

renouvelables avant de faire valoir 

mes droits à la retraite en 2019.  

Je suis père et grand-père et la 

famille revêt pour moi une 

importance toute particulière. 

J’aime le contact humain et me 

mettre au service de ma commune 

dans laquelle je réside depuis 

2010 m’est apparue comme une 

évidence lorsque j’ai eu davantage 

de temps libre. 

Au nom de toute l’équipe 

municipale, je vous renouvelle nos 

meilleurs vœux à l’occasion de 

cette nouvelle année. 

 

 

Francis BORDAS,  

Maire de Saint Aulaire 

Commune de Saint Aulaire 
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De Gauche à droite : Nathalie FRAYSSE, Cyril COUMES, Céline HACQUART, Philippe LAIR, Francis 
BORDAS, Éric VIDALIE, Julien BATY, Manuela SALINAS, Guillaume MALAVAL . 
Non disponibles ce jour-là : Dominique MEYJONADE, Sabrina CAUTY, Virginie TAVARES, Vincent 
FLODERER, Bernard SAGE, Christophe POUCH. 
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Les Commissions 
 

 

 

VOIRIE – BATIMENTS COMMUNAUX 

Philippe LAIR Vice-Président 

Julien BATY 

Guillaume MALAVAL 

Christophe POUCH 

Eric VIDALIE 

ECOLE – CANTINE - PERISCOLAIRE 

Cyril COUMES Vice-Président 

Sabrina CAUTY 

Nathalie FRAYSSE 

Céline HAQUART 

Dominique MEYJONADE 

URBANISME - AMENAGEMENT 

Julien BATY Vice-Président 

Cyril COUMES 

Céline HACQUART 

Philippe LAIR 

Eric VIDALIE 

VIE DE LA COMMUNE 

Associations – Manifestations – Sport – Jeunesse – 

Culture – Social - Ainés 

Manuela SALINAS Vice-Présidente 

Julien BATY 

Sabrina CAUTY 

Vincent FLODERER 

Nathalie FRAYSSE 

Céline HACQUART 

Dominique MEYJONADE 

Virgine TAVARES 

COMMUNICATION 

Julien BATY Vice-Président 

Cyril COUMES 

Manuela SALINAS 

RESSOURCES HUMAINES 

Eric VIDALIE Vice-Président 

Cyril COUMES 

Dominique MEYJONADE 

Virgine TAVARES 

APPEL D’OFFRES 

Céline HACQUART (Titulaire) 

Philippe LAIR (Titulaire) 

Julien BATY (Suppléant) 

Eric VIDALIE (Suppléant) 

FINANCES – FISCALITE - ELECTIONS 

Dominique MEYJONADE Vice-Présidente 

Nathalie FRAYSSE 

Céline HACQUART 

Christophe POUCH 

Eric VIDALIE 

PAYS D’ART ET D’HISTOIRE 
CAUTY Sabrina - Titulaire 

Dominique MEYJONADE - Suppléante  

   

3 



 

 

 

Repas avec les agents communaux    

 

 

 Notre personnel communal : 

 

Pour la partie école : 

o Juliette CHARLET 

Adjointe technique directrice ALSH 

o Victoria LABARBARIE 

Adjointe technique scolaire 

o Anaïs MAS 

Adjointe technique scolaire 

o Valérie CRAPET 

Adjointe technique 

o Roger COLOMBI-BORG 

Cuisinier 

o Antou DIBALA 

Cuisinière 

 

Pour la partie Mairie : 

o Chrystèle BROCHET 

Secrétaire de mairie 

o Mélisande MARCHAL 

Adjointe administratif mairie et 

agence postale 

 

Pour la partie Voirie : 

o David ISIDORE 

Adjoint technique voirie 

o Jean Louis LACHAUX 

Adjoint technique voirie 
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Lundi 6 novembre, le conseil municipal a invité l’ensemble des agents 

communaux à un repas au restaurant Lachèze. 

 

Mr Le Maire a réalisé un discours en précisant que l’intérêt de faire un 

repas tous ensemble est très symbolique.  



 

 

 

 
  Pierre RÉGNER, maire de 

Saint-Aulaire de 1983 à 
2008, nous a quitté le 31 
juillet 2023.  
Pierre RÉGNER fut un 
maire exemplaire, qui avait 
sa commune chevillée au 
corps.  
Né le 20 janvier 1931, 
originaire du village du Puy 
d’Allassac, scolarisé à 
Objat, puis au Lycée 
Horticole de Voutezac, 
avant de faire son service 
militaire à Paris.  
A son retour, il travaille sur 
l’exploitation familiale de 
ses parents à Allassac.  
Le 8 septembre 1953, il se 
marie avec Solange 
Porcher en l’église de St 
Aulaire, et s’occupe par la 
suite, des deux fermes en 
polyculture, élevage, 
culture du tabac et arbres 
fruitiers.  
 
Élu au sein du conseil 
municipal de Saint-Aulaire 
en tant que deuxième 
adjoint en 1971 à l’âge de 
40 ans, Robert Golfier, 
alors maire de la commune, 
lui donne toute sa 
confiance et en 1977 la 
mandature suivante, il sera 
son premier adjoint.  

HOMMAGE A NOTRE ANCIEN MAIRE 

Monsieur Pierre RÉGNER 
Maire de Saint-Aulaire de 1983 à 2008 

Tout naturellement, il est 
élu maire en 1983. Puis 
successivement jusqu’en 
2008, diplomatie et bon 
sens d’homme de la terre, il 
a réussi à concilier son 
travail de maire avec son 
travail d’agriculteur.  
 
Son activité et son 
implication se sont 
manifestées dans de 
nombreuses 
responsabilités.  
 
Vice-Président du syndicat 
d’électrification d’Ayen, 
Vice-président de la 
communauté de commune 
d’Objat-Saint Aulaire dont 
il fut Président par intérim, 
Président de la caisse 
locale Groupama, 
Chevalier de l’ordre du 
mérite, Chevalier du mérite 
agricole. 
 
La commune de Saint-
Aulaire présente ses 
sincères condoléances à 
sa famille. 
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Inauguration du parcours sportif  

« Cœur de santé des bords de Loyre » 

  

 

 

 

Nous avons 

inauguré, avec un 

franc succès, notre 

parcours sportif, 

Coeur de santé des 

bords de Loyre. 

 

Nous remercions 

toutes les per- 

sonnes qui sont 

venues partager ce 

moment convivial, 

sportif et gourmand. 

 

Nous remercions 

également vivement 

tous les volontaires, 

petits et grands, qui 

ont foulé la piste 

d'échauffement et fait 

la démonstration    de    

l'utilisation    des    

agrès. 

 

Cet aménagement est 

cofinancé par l’Union 

Européenne avec le 

Fonds Européen 

Agricole pour le 

Développement Rural 

(FEDER). 

Merci également à 

Agglo de Brive, 

notre principal 

financeur, sans qui 

le projet n'aurait pas 

pu voir le jour ! 

 

C'est un bel 

aboutissement de 

voir cet    

aménagement    

prendre    vie. 

 

N'hésitez pas à en 

profiter ! 
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Comité des Fêtes de Saint Aulaire 

   

 

Durant l’année écoulée, 

le comité des fêtes, 

avec ses bénévoles, a 

eu le plaisir d’organiser 

et de tenir les 

évènements qu’il s’était 

fixés. 

Ainsi, un vide grenier 

suivi d’un marché festif, 

la fête de village et un 

marché de Noël ont pu 

être assurés. 

 

Malheureusement par 

manque de bénévoles et 

de moyens, nous avons 

à regret pris la décision 

de dissoudre 

l’association. 

Les stocks, ainsi que la 

trésorerie du Comité ont 

été répartis entre 3 

associations aux profits 

des enfants de la 

commune. 

 

Nous sommes heureux, 

que le marché de Noël, 

qui ravit petits et 

grands, ait été repris par 

l’Association des 

Parents d’Élèves de St-

Aulaire. 
 

Le Comité des Fêtes et 

ses bénévoles vous 

souhaitent une bonne et 

heureuse année 2024 ! 

 

Amélie Peninon,  

Ex-Trésorière du Comité des 

fêtes. 

Les Nouvelles des Associations 
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Théâtre du Foyer Rural 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

« SOUS VOS 

APPLAUDISSEMENTS !!! » 

La saison théâtrale du Foyer 

Rural de Saint-Aulaire s’est 

achevée en avril 2023 après 

trois spectacles devant une 

salle comble, grâce au public 

fidèle qui encourage toujours 

les comédiens amateurs de St-

Aulaire : enfants, ados et 

adultes. Que du bonheur ! 

 

En 2023, le thème du spectacle 

était toujours la comédie : les 

plus jeunes artistes ont joué 

dans une saynète écrite 

spécialement pour eux : « 

Qu’est-ce qu’elle a ma mob ? », 

puis les adolescents ont 

interprété 2 pièces décalées et 

surréalistes « A l’abondance ! » 

et « P comme peur ». Les 

comédiens adultes ont présenté 

deux comédies « Ravalement de 

façade » de Jean-Michel 

BESSON et « Vive la 

mariée.com » de François 

FLORENTIN. Puis, le sketch des 

Bodins « Maria devient 

influenceuse » a clôturé la 1ère 

partie sous les rires chaleureux 

du public. Quelle récompense !  

Puis, le tirage de la tombola a 

permis à Bernadette C. de 

rejoindre la troupe pour la sortie 

de fin d’année pour visiter le 

PAL : parc animalier de loisirs, 

dans l’Allier le 7 mai 23 : 

sensations fortes en 

découvrant les manèges et les 

nombreux animaux sauvages ! 

Que de souvenirs ! 

La saison 2023-2024 a déjà 

commencé et les répétitions 

s’enchaînent chaque vendredi. 

Cette année, le spectacle 

aborde les thèmes du 

cambriolage, de l’adultère, des 

J.O., de Louis XIV, du rugby…. 

Et toujours avec humour, pour 

enchanter les comédiens et les 

spectateurs… Que du plaisir !  

Nous vous donnons donc 

rendez-vous en 2024 à la salle 

de Bellevue de Saint-Aulaire 

pour 3 représentations 

théâtrales à 20h30 : 

Samedi  30 mars 

Dimanche  31 mars 

Samedi  6 avril 

 

En attendant la joie de 

vous retrouver, toute la 

troupe vous souhaite de 

partager de beaux 

moments pour les fêtes 

de fin d’année et vous 

adresse ses bons vœux 

pour 2024.  

 

Nathalie FRAYSSE 

Présidente du Foyer 

Rural St-Aulaire 

06 25 96 45 42 
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Association Pirouette Cacahuète 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cette année a été pour 

nous un renouveau grâce 

à l'agrandissement de la 

MAM.  

Lorsque les travaux du 

jardin seront terminés, les 

enfants pourront profiter 

pleinement de celui-ci. 

Nous pourrions accueillir 

un(e) 4eme assistant(e) 

maternel(le) dans notre 

équipe.  

N'hésitez à le faire savoir 

autour de vous. 

 

Comme chaque année, 

nous avons fait une vente 

de biscuits de Noël pour 

récolter des fonds pour 

notre association afin 

d'acheter du nouveau 

matériel de puériculture 

ainsi que de nouveaux 

jouets pour les enfants. Et 

de pouvoir leur faire profiter 

d'intervenants (musicale, 

conteur, chanteur...). Les 

ateliers musicaux ont repris 

depuis fin novembre pour le 

plus grand bonheur des 

petites cacahuètes et de leur 

assistante maternelle. 

 

Par la suite, nous 

envisageons de réitérer 

notre Tombola de Pâques 

ainsi qu'un vide grenier.  

 

Bonne et Heureuse Année à 

tous, prenez soin de vous. 

 

L'Association Pirouette 

Cacahuète 
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Association Pirouette Cacahuète 
05 87 49 78 23 



 

 

 
 
  

 

Le Club Athlétique de Saint Aulaire 

 

  

 

 

Après une saison 2022-

2023 plutôt satisfaisante 

: 2ème de poule pour les 

2 équipes engagées, 

 

Le CASA repart en 

Régionale 2 après un 

recrutement compliqué. 

L’effectif est de 36 

licenciés. 

Le CASA a un réel 

besoin de renforcer 

son équipe dirigeante, 

n’hésitez pas à venir 

nous rejoindre. 

 

Saint-Aulairiens 

venez supporter 

l’équipe de rugby de 

votre village 
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Familles Rurales 

 

 

 

Familles Rurales Saint-

Aulaire, une association 

ouverte à tous et au service 

de tous en ce que nous 

proposons des activités 

régulières et variées ! prête 

à accueillir et accompagner 

de nouveaux projets !  

A tous ceux qui souhaitent 

débuter ou poursuivre une 

activité physique, nous 

proposons, chaque semaine, 

des cours de gymnastique, 

de pilates et de yoga animés 

par des professionnelles et 

chaque mois une sortie en 

randonnée.  

Chaque saison de 

randonnées s’achève par 

celle de la fête de Saint-

Aulaire, en 2023, ce fut le 2 

juillet.  

 

Ceux qui souhaitent une 

activité manuelle et créative 

peuvent rejoindre l’atelier 

tricot (chaque lundi), ou 

l’atelier couture un fois par 

mois.  

Aux enfants et aux jeunes, 

nous proposons un atelier 

créatif aux vacances 

scolaires (hors Noël).  

L’accompagnement au 

numérique et aux démarches 

en ligne est à retrouver au 

Relais Familles Rurales à la 

Maison des Associations à 

Objat.  

 

Une action pour rompre la 

solitude de personnes 

isolées et créer des liens 

entre les générations est 

organisée par le « réseau 

voisineurs ». Celui-ci met en 

relation des bénévoles qui 

visitent régulièrement des 

personnes isolées qui le 

souhaitent. Cette action est 

conduite sous l’égide de la 

Fédération Familles Rurales 

19, la MSA du Limousin et 

l’Instance de l’Autonomie 

d’Objat, de nouveaux 

bénévoles sont toujours les 

bienvenus ! Alors n’hésitez 

pas à nous appeler !  

 

 

Lutte contre le harcèlement 

scolaire : en janvier 2023, 

notre association, en lien 

étroit avec le Relais Familles 

d’Objat et l’association des 

parents d’élèves a permis 

l’ intervention de l’association 

nationale E-enfance à l’école 

des Collines de Saint-Aulaire 

et dans plusieurs écoles 

locales. 

 

Enfin le 23 juin, par une belle 

et chaude soirée, les 

adhérents et leurs familles ont 

eu le plaisir de clôturer la 

saison par une joyeuse et très 

amicale soirée associative.  

 

Quelques mots pour 

renouveler à chacun que 

l’association FAMILLES 

RURALES de Saint-Aulaire, 

créée en 1996, a le souhait et 

la volonté d’agir pour et avec 

ses adhérents et les habitants 

de la commune.  Le 

Mouvement national 

FAMILLES RURALES, auquel 

nous adhérons, est pluraliste, 

indépendant et laïc. Il porte un 

projet humaniste et social 

fondé sur la famille, les 

territoires et la vie 

associative. Par ses 1860 

associations locales (dont 22 

en Corrèze), le Mouvement 

est un acteur incontournable 

de la défense des familles et 

de la construction des 

ruralités de demain.  

En 2024, nous vous 

accueillerons toujours avec 

grand plaisir au sein de nos 

activités dans un esprit 

d’équipe amical et  

bienveillant. Alors n’hésitez 

pas à nous rejoindre ! Nos 

activités se déroulent 

essentiellement dans la 

salle polyvalente de Saint-

Aulaire et nous remercions 

la Municipalité de la mettre 

à la disposition de 

l’association. 

Nous souhaitons à tous et à 

chacun une belle et 

heureuse année 2024, 

florissante de liens 

chaleureux en famille, en 

amitié et en voisinage.  

 

Pour FAMILLES RURALES 

SAINT-AULAIRE, les 

administrateurs : Martine 

Casanova, Monique 

Chastaing, Marie-Claude 

Couloumy, Marie-Claude 

Fanthou, Marcel Guyet, 

Bernadette Hendrickx, 

Marie Lachèze, Christine 

Lachèze, Francine Lapouge, 

Josiane Léger, Bernard 

Martin, Christine Miermont 

et Annie Neuville.   

 

Gymnastique le lundi à 17 h 

30 ou à 19 h 30 / Pilates le 

lundi à 16 h ou le jeudi à 19 

h 45 – Yoga le mardi à 19H30 

- ces activités peuvent être 

démarrées à tout moment de 

l’année. 

Notre adresse Mairie 19130 

Saint-Aulaire - tél. Marie-

Claude 06 74 25 83 88 ou 

Bernadette 07 58 23 88 52 
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Les P’tits Amis de St’O 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

La première mission des P’tits 

Amis de St’O’ est de collecter 

des fonds pour le financement 

des projets pédagogiques de 

l’école. Grâce à nos actions et 

au dynamisme des parents 

d’élèves, les enfants ont pu 

participer à de nombreuses 

activités au sein de l’école 

des Collines. 

L’association a également 

pour mission d’apporter aux 

enfants et aux familles des 

instants de plaisirs et de 

rigolade en partageant 

ensemble des moments 

conviviaux. 

Le bureau ainsi que les 

nombreux bénévoles ont 

organisé un petit déjeuner 

de la rentrée très apprécié 

des parents et des élèves. 

Plusieurs évènements ont 

rythmé l’année, la Boom de 

l’école avec décoration 

fluo qui a été renouvelée 

sur le thème Halloween, la 

tenue d’un stand de crêpes 

au marché de Noël, le 

passage du Père Noël 

avec sa hotte remplie de 

cadeaux et de friandises, 

un repas concert qui réunit 

plus de 100 personnes. 

Nous proposons aussi 

comme chaque année le 

Carnaval avec son 

nouveau défilé de chars en 

musique et plein d’autres 

projets encore… 

 

A noter dans vos agendas 

: le 10 mars 2024, 

confettis, déguisements, 

maquillage, 

gourmandises…. 

Les P’tits Amis de St O’ 

remercient toutes les 

personnes qui soutiennent 

également nos enfants : Mr 

le Maire et son conseil 

municipal, enseignants, 

équipe encadrante, 

personnel municipal, 

commerçants, familles des 

écoles et tous Saint-

Aulairiens toujours 

présents sur nos 

différentes actions. 
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La société de Chasse Communale et L’Autre Vision de La 

Chasse 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Les deux sociétés de 

chasse de St Aulaire 

sont heureuses de 

vous présenter leurs 

meilleurs vœux pour 

cette année 2024. 

L’entente qui perdure 

depuis plusieurs 

années entre nos 

deux structures 

regroupe une 

quarantaine 

d’adhérents 

volontaires et 

dynamiques ce qui 

nous permet de 

mener à bien 

beaucoup de projets 

liés à notre passion 

et à la vie 

communale. 

Notamment par 

l’organisation du ball-

trap qui s’est déroulé 

pendant deux jours 

de la fête du village 

qui a remporté un vif 

succès grâce à 

l’investissement de 

nos bénévoles. En 

effet ils n’ont pas 

démérité face à la 

somme de travail 

abattu et à la météo 

capricieuse. Notre 

repas communal a 

régalé nos convives 

toujours aussi 

nombreux et nous 

tenons à apporter une 

mention toute 

particulière quant à la 

présence de nouveaux 

résidents de notre 

commune. D’ores et 

déjà nous vous 

informons que le 

prochain repas aura 

lieu le samedi 27 avril 

2024 à la salle des 

fêtes de Bellevue. 

Nous n’oublions pas 

les propriétaires car 

sans eux notre activité 

ne serait pas possible 

et nous profitons de 

cette tribune pour 

avoir une pensée 

envers nos deux 

amis chasseurs qui 

nous ont quittés au 

cours de cette 

année. 

L’année 2024 verra 

t-elle le projet de 

local de chasse 

communal aboutir, 

nous renouvelons 

notre confiance à la 

municipalité. 

En vous souhaitant 

de bonnes fêtes. 

Les présidents et 

les membres des 

bureaux. 

M. BOUDY Maurice 

M. VIDAL Hervé  

M. VIALLE Jean 

Sébastien 
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La FNACA   

 
 

 

Comme tous les ans, 

la FNACA participe 

aux différentes 

cérémonies 

commémoratives.  

 11 novembre 

1918 :  fin de 

la première 

Guerre 

Mondiale qui a 

fait de 

nombreux 

morts et des 

milliers de 

blessés.  

 8 mai 1945 : 

fin de la 

deuxième 

Guerre 

Mondiale.  

 19 mars 1962 :  

fin de la guerre 

en Algérie. 

Habituellement nous 

faisions un voyage 

tous les ans mais nous 

sommes de moins en 

moins nombreux et 

nous avons tous plus 

de 80 ans, c’est donc 

difficile d’organiser un 

voyage.  En mai 2023 

le repas annuel a eu 

lieu au restaurant 

Lachèze. Pour 2024 la 

date n’a pas encore 

été retenue.  

Depuis le dernier 

bulletin municipal, 

nous avons à déplorer 

la disparition de 

quatre de nos 

camarades :  

VIDAL Lucien, 

BLANCO André,  

CLAUZADE Jean,  

SOULIER Jean, 

Tous les anciens 

d’Algérie se joignent 

à moi pour vous 

adresser leurs 

meilleurs vœux pour 

l’année 2024.  

 

Marc GOLFIER, 

Président de la 

FNACA 
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Bienvenue à l’École des Collines ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

D’hier à aujourd’hui, tout un 

programme ! 

 

L’année scolaire 2022/2023 

s’est déroulée avec un fil 

rouge intitulé « d’hier à 

aujourd’hui ». De 

nombreuses rencontres, 

activités et visites ont eu lieu 

dans ce cadre-là, tant sur le 

temps scolaire que 

périscolaire. 

Grâce à l’association Pays 

d’Art et d’Histoire, les GS/CP 

sont partis en balade dans 

notre commune pour 

découvrir lavoirs et fontaines, 

et de nombreux outils utilisés 

pour  l’eau autrefois, puis les 

CE ont eu droit à une 

intervention sur l’école ainsi 

qu’une séance d’écriture à la 

plume ! Quelques anciens 

élèves sont venus nous 

parler de leur école et 

évoquer avec nous des 

souvenirs scolaires. 

Un travail sur le monument 

aux morts de Saint-Aulaire a 

été mené avec la classe de 

CM. 

En fin d’année, tous les 

enfants de l’école sont allés 

visiter le village du Bournat 

en Dordogne.  

Un voyage qui nous a 

replongés dans les années 

1900…  

Les enfants ont pu, certains 

découvrir une ferme, d’autres 

s’initier à la calligraphie, 

d’autres à la photo et d’autres 

encore à la fabrication du pain. 

Une journée sous le soleil, 

entièrement financée par 

l’APE « Les P’tits Amis de St Ô 

» et la Mairie. 

L’année s’est terminée par la 

fête de l’école : les enfants ont 

pu découvrir de nombreux jeux 

anciens en bois puis ils ont 

présenté un petit spectacle 

avec un chant commun en 

occitan accompagné par 

l’accordéon puis des danses 

d’aujourd’hui. Certains 

résidents de la Marpa d’Objat 

étaient présents et ravis de 

partager ce moment festif avec 

la jeune génération ! La soirée 

s’est poursuivie autour de 

grillades proposées par l’APE.  

 

Notre école vit depuis 2 ans au 

rythme du sport et des JO, 

dans le cadre du projet « 

Génération 2024 ». Tous les 

enfants ont pu participer à 

différentes activités sportives 

cette année : natation, tennis, 

rugby, handball, athlétisme, 

course longue, judo, 

ultimate, escrime…  

 

Nous avons également 

participé à la journée du 

sport scolaire ainsi qu’à la 

journée olympique et 

paralympique, et bien sûr, 

au Téléthon. 

 

Plus vite, plus haut, plus 

fort ENSEMBLE reste notre 

devise encore pour cette 

année ! 

 

L’école des Collines reste 

très dynamique et de 

nouveaux projets vont voir 

le jour. 

Pour que notre école vive 

encore des moments 

d’exception, il faut aussi 

qu’il y ait des élèves, il est 

donc important de 

scolariser ses enfants dans 

l’école de sa commune !  

 

A tous, nous souhaitons le 

meilleur pour l’année 2024.  

 

Toute l’équipe pédagogique 

de l’école des Collines vous 

souhaite une très belle 

année 2024, placée sous le 

signe de la tolérance et du 

respect d’autrui. 

Les Nouvelles de notre École 
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Une étoile brille au-dessus de 
l’école des Collines… 
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Chers Amis, 

Je suis très heureux de 

participer fidèlement au 

Bulletin de la commune de 

Saint-Aulaire. 

Je voudrais tout d'abord 

saluer la mémoire de M. 

Pierre REGNER, décédé cet 

été, qui m'a chaleureusement 

accueilli, en tant que curé de 

la paroisse, dès mon 

installation à l'automne 1983, 

avec lequel j'ai entretenu les 

meilleures relations pour le 

service de mes paroissiens et 

de ses administrés, 

notamment en ce qui 

concerne notre église. 

Je tiens aussi à remercier M. 

Bernard SAGE qui fut maire 

durant ces années passées et 

exprimer mes félicitations à 

son successeur, M. Francis 

BORDAS, pour son élection. 

La paroisse, que j'ai la joie 

d'animer avec quelques 

paroissiens dévoués, poursuit 

le chemin qui est le sien en 

étroite collaboration avec 

celles qui lui sont 

particulièrement rattachées à 

Yssandon. 

Les messes sont célébrées 

environ tous les quinze jours à 

la salle polyvalente de 

"Bellevue", mise aimablement 

à notre disposition depuis la 

fermeture de notre église par 

arrêté du maire, le 22 février 

2021. 

Le catéchisme accueille chez 

nous les enfants chaque 

mercredi en début d'après-midi 

; les grands jeunes après leur 

"Profession de foi" se 

retrouvent, quant à eux, les 

samedis dans la matinée deux 

ou trois fois par mois pour se 

préparer à recevoir le 

sacrement de Confirmation. 

Le MCR (Mouvement Chrétien 

des Retraités) est toujours 

fidèle à ses rencontres 

mensuelles avec un thème 

d'année et toujours beaucoup 

d'amitié partagée entre ses 

membres. 

Comme chaque année le repas 

a réuni au printemps de 

nombreux convives à la salle 

polyvalente de la commune 

d'Yssandon et, à l'automne, 

eut lieu le traditionnel voyage 

organisé en Haute-Corrèze, 

d'abord au Monastère du 

Jassonneix a Meymac, pour 

la messe et le repas, ensuite, 

l'après-midi, pour une visite 

au Mont Bessou, point 

culminant de notre 

département. 

Il est maintenant à souhaiter 

que notre église puisse être 

réouverte dans les plus brefs 

délais afin qu'elle puisse 

remplir sa mission, au sein 

de notre commune, d'accueil 

particulièrement à l'occasion 

des célébrations. 

En toute et respectueuse 

amitié, avec l'assurance de 

mon dévouement. 

 

Abbé Jean-François DEROY, 

curé. 

Nouvelles de notre Paroisse 
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Le Pays d’Art et d’Histoire à Saint Aulaire 

  

 

Deux classes de l'école ont bénéficié 

d'ateliers du patrimoine animés par 

M. Thomas Jacquement, médiateur 

culturel au Pays d'art et d'histoire.  

En avril, les CE1 ont découvert 

l'histoire de leur école au temps jadis 

: matériel ancien, échanges avec des 

anciens élèves, écriture de la morale 

du jour à la plume.  

Le Pays d'art et d'histoire remercie 

Mme Solange Regnier, Mme Cécile 

Macary et M. Jean-Pierre Malaval 

pour leur aimable participation.  

En juin, les élèves de grande 

section/CP sont allés au village de 

Laleu pour découvrir les usages de 

l'eau avant l'arrivée de l'eau courante 

: bac à laver, abreuvoir, pierres à 

évier...  

Les enfants sont allés chercher l'eau 

au puits et ils ont pu utiliser une 

couade, l'ancêtre du robinet.  

En mai et en juin, les enfants de 

l'accueil de loisirs ont travaillé durant 

plusieurs séances sur un projet 

autour de la vie à Saint-Aulaire au 

siècle dernier.  

Ils ont imaginé et joué des scènes de 

la vie quotidienne d'un enfant de la 

commune en utilisant le principe du 

théâtre d'ombres.  

Ces scènes ont donné lieu à une 

vidéo qui a été projetée à l'école.  

Jeudi 3 août, une quarantaine de 

personnes ont assisté au spectacle 

de théâtre d'ombres sur le Moyen 

Âge intitulé « Oyez, oh yeah ! ».  

Il s'est joué place de l'église.  

Le scénario s'organise autour d'une 

petite équipe de scénaristes qui 

planche sur une nouvelle série.  

Leur mission ? Parler du Moyen Âge 

au plus grand nombre, en se 

concentrant sur des sites corréziens 

(château de Pompadour, Tour César 

d'Allassac, légende de saint 

Viance...).  

Et pas question de plagier Stéphane 

Bern : l'esprit doit être rock'n'roll, 

drôle et populaire !  

Le spectacle est porté par l'équipe du 

Pays d'art et d'histoire.  

La mise en scène est signée 

Séverine Garde-Massias de la 

compagnie Théâtre sur le fil.  

 

Dimanche 17 septembre, une 

quarantaine de personnes ont 

participé à la visite du château de 

Saint-Aulaire ouvert 

exceptionnellement pour les 

Journées européennes du 

patrimoine.  

Les visiteurs ont pu découvrir les 

vestiges de l'ancienne forteresse des 

seigneurs de Beaupoil.  

Au programme : visite des caves du 

château, présentation des vestiges 

défensifs ou encore découverte des 

éléments sculptés dégagés lors des 

travaux. M. Wilfried Leymarie, chef de 

projet du Pays d'art et d'histoire, a 

ensuite conduit le groupe dans l'église 

qui conserve deux intéressantes 

statues gothiques : une Vierge de pitié 

et un saint Jean, toutes deux en 

calcaire et datées de la toute fin du 

Moyen Âge. 

En septembre est sorti le livret « 

Parcours Saint-Aulaire ».  

Ce livret de 20 pages présente 

l'histoire et le patrimoine de la 

commune : géologie, faune et flore, 

l'église, le château, l'école, la gare...  

Il est disponible gratuitement à la 

mairie et sur le site internet du Pays 

d'art et d'histoire.  

 

Présentation du Pays d'art et d'histoire 

Le Pays d'art et d'histoire est un 

regroupement de 47 communes 

reconnu d'intérêt général. I l fait partie 

du réseau national des Villes et Pays 

d'art et d'histoire, mis en place et 

soutenu par le ministère de la Culture.  

Depuis plus de 20 ans, une équipe de 

professionnels met en place des 

expositions, des publications et des 

animations pour faire découvrir ou 

redécouvrir les richesses de ce 

territoire corrézien.  

Le Pays d'art et d'histoire a la volonté 

de dépoussiérer le patrimoine par des 

approches mêlant connaissance, 

découverte et émerveillement.  

À travers ce label de qualité, les 

communes se sont engagées dans une 

démarche active de connaissance, de 

préservation et de mise en valeur du 

patrimoine.  

Les actions menées visent un public 

large : les jeunes, les habitants et les 

touristes.  

En 2023-2024 le Pays d'art et 

d'histoire dresse le bilan des 10 

années passées afin de renouveler la 

convention établie avec le ministère de 

la Culture. 

 

Le Pays d'art et d'histoire en 2023 

La fête des lumières participative " Les 

allumés d'Ussac " a réuni plus de 3 500 

visiteurs les 20 et 21 janvier. Le Pays 

d'art et d'histoire remercie l'ensemble 

des bénévoles et des professionnels 

qui se sont mobilisés durant plusieurs 

mois : les 8 art istes locaux, les 312 

élèves de l'école et leurs enseignantes 

ainsi que plus d'une centaine de 

bénévoles.  

La prochaine édition aura lieu en 

janvier 2024 à Chanteix. Le livret " 

Parcours Ussac ", édité à cette 

occasion, est disponible sur le site 

internet et au siège du Pays d'art et 

d'histoire.  

Entre janvier et juillet, plus de 1 400 

élèves ont bénéficié d'ateliers du 

patrimoine.  

Leur objectif est de sensibiliser les 

élèves à l'architecture et au 

patrimoine grâce à des activités 

variées (l'urbanisme, le paysage, les 

matériaux de construction...).  

Le programme des ateliers du 

patrimoine 2023-2024 a été 

présenté le 1er septembre lors de 

réunion de rentrée des directeurs 

d'école. 

Samedi 1er juillet, l'Assemblée 

générale du Pah s'est tenue à 

Arnac-Pompadour.  

Outre les questions financières, ont 

été présentés le bilan des actions 

2022, les projets 2023 et le 

renouvellement de la convention 

signée avec le ministère de la 

Culture.  

Enfin, Mme Bernadette Vignal a 

quitté la présidence du Pays d'art et 

d'histoire après 10 ans à ce poste. 

Pour lui succéder, a été élu M. Jean-

Louis Lascaux, maire d'Allassac et 

vice-président de l'Agglo de Brive.  

Il est secondé par Mme Josette 

Fargetas, maire de Juillac et vice-

présidente de l'Agglo de Brive.  

Les animations grand public ont 

réuni environ 2 000 visiteurs 

notamment durant les vacances 

printanières, estivales et 

automnales ainsi qu'à l'occasion des 

Journées européennes du 

patrimoine, durant lesquelles a été 

inauguré le nouveau livret « 

Parcours Saint-Aulaire ». 

La convention décennale du label 

établie entre le Pays d'art et 

d'histoire et le ministère de la 

Culture est en cours de 

renouvellement. Sa finalisation est 

prévue pour 2024. 

 

Coordonnées :  

Pays d'art et d'histoire Vézère 

Ardoise 

Manoir des tours, 24 rue de la 

grande fontaine, 19240 Allassac 

05.55.84.95.66 / 

pah@vezereardoise.fr / 

www.vezereardoise.fr  

rejoignez-nous sur facebook : 

PahVezereArdoise 
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Le CRIMP, Centre de Recherche 
International de Modélisation par 
le PLI, réunit talents artistiques et 
expertises scientifiques autour de 
projets d’innovation bio-inspirés, 
en lien avec les phénomènes du 
PLI, omniprésents dans la Nature.  
 Ateliers, rencontres, , à 
l’attention de tous les publics, 
accompagnent ces événements . 
  quelque exemples  en 2023 Ci-
dessous : 
 
Février-Mai  
PLIAGE PEDAGOGIE ET 
INNOVATION  
Département de mathématiques – 
Université d’Orsay -Paris Saclay 
Le Crimp est en charge d’une 
nouvelle unité d’enseignement à 
destination des futurs professeurs 
de mathématiques .  
Deux groupes d’étudiants en  
License et Maitrise suivent ce 
module et expérimentent les 
possibilités des techniques de 
pliage pour une approche 
différente de la pédagogie des 
mathématiques . 
En parallèle ces nouvelles 
méthodes sont testées sur le 
terrain avec des enseignants en 
exercice pour aider à lutter contre 
l’échec scolaire, massivement 
récurent dans cette discipline .   
 
Avril Octobre 
JUNGLES DE PAPIER – à 
Terrasson   

20 ans après les « Jardins de 
Papiers », les équipes du CRIMP 
(Centre de Recherche 
International de Modélisation par 
le Pli) et des Jardins de 
l’imaginaire investissent à 
nouveau l’espace de la serre de 
Terrasson avec les « Jungles de 
Papiers », une suite 
d’installations immersives autour 
du pli.  

Les mondes cachés des jungles et 
des cavernes, sont mis en scène 
avec un accent particulier sur les 
univers des règnes du vivant : 
végétaux, champignons, 
mousses, fougères, lichen ...  

Au fil des saisons, 
expérimentations artistiques et 
scientifiques sont  menées :  

 

 -  Régulation naturelle du 
climat de la serre  

 -  Mur végétal, culture de 
plantes méconnues  

 -  Inventaire des espèces  

 -  Scénographie lumineuse 
innovante  

FESTIVAL CURIOSITAS 
AUTOMNE 2023            

EXPOSITION  
Bibliothèque Universitaire  

St QUENTIN EN YVELINES 
 
  « CRYPTORIGAMI »  " La vie 
pliée des Champignons " 
"Les champignons sont un petit 
univers à eux tout seuls et ils faut 
se donner la peine de le 
pénétrer [...] 
 Mais n'oubliez pas qu’(ils) vous 
permettent de lever un coin du voile 
de la Création."  
Georges Becker - 
"CHAMPIGNONS"  ed .Gründ 1980  
Vincent Floderer a créé un 
ensemble de techniques et 
méthodes de pliage et froissage qui 
permettent des représentations 
réalistes de toute la gamme des 
champignons et de nombreux 
autres modèles : 
 graines, plantes, arbres, coraux, 
éponges….  
Ces modèles biomimétiques 
reproduisent, au-delà de leur 
simple apparence, leur constitution 
jusqu'à l'échelle microscopique et 
simulent certaines de leurs 
propriétés structurelles, 
mécaniques ou physiques… 

 
L’exposition présentée à la 
bibliothèque de St Quentin met 
en scène ces travaux, 
développés depuis 2001 avec le 
CRIMP 
 
Une suite d’installations 
poétiques, sous forme d’un 
parcours labyrinthique, invite le 
public à explorer les univers 
mystérieux et les pouvoirs 
magiques de ces organismes 
encore largement méconnus, 
mais sources d’imaginaires et de 
mythes universels – 
 Un voyage dans les mondes 
visibles et invisibles au cœur de 
la matière animée et inanimée : 
Champignons géants, magiques 
et atomiques, Cercle de fées, 
Sporées cosmiques,  Anatomie 
de la cellulose, Géométrie 
cachée des végétaux,  
Architecture des  Cryptogames, 
Origamis Volants Non Identifiés,  
concrétions minérales,  draperies 
et cristaux, Plis de lum ières…  
 
Décembre  
SEMINAIRE CREATIVITE 
«  PRETS A PLIER ?! »   
Organisé avec la société MQR à 
Tours pour les Cadres de la 
Banque de France  
 

 

Le CRIMP  
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Commission Voirie 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

L’équipe Voirie vous 

adresse tous ses vœux 

pour 2024.  

L’année écoulée a été 

difficile pour assurer 

toutes les tontes 

régulières malgré la 

sécheresse. 

À la suite d’une grosse 

casse du gyrobroyeur et 

le départ d’un agent de la 

voirie, nous avons dû 

faire sous-traiter dans 

l’urgence la tonte des 

abords de route et 

l’entretien du cimetière par 

les entreprises Fraysse TP 

et Dedieu Nicolas.  

Nous souhaitons que tout 

rentre rapidement dans 

l’ordre pour cette nouvelle 

année pour assurer et 

continuer la propreté de 

notre commune. 

Des travaux de voirie vont 

être réalisés par les 

entreprises Pascarel et 

Lascaux pour réparer le 

mur de la Pestourie et 

goudronner l’impasse 

de Pampelonne. 

L’abribus des quatre 

chemins va être posé 

face à la Mairie. 

Du petit matériel a été 

acheté : sécateur a 

batterie, perceuse à 

colonne, 

débroussailleur à gaz, 

etc.  

 

Philippe LAIR, Vice-

président de la 

commission 

Les Nouvelles des Commissions 
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Sécurisation du Club House au Stade 

Sécurisation de l’avenue Robert Golfier  

Sécurisation en vue de la réparation du 
mur de la Pestourie. 

Taille des arbres pour sécuriser le parcours sportif  



 

 

Commission École Cantine et Périscolaire 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

L’année 2023 était encore une 
année riche en projets pour les 
enfants de l’école des collines ! 
 
Les activités du premier semestre 
basées sur le projet éducatif 
«d’hier à aujourd’hui » ont permis 
de faire voyager les enfants dans 
le passé et la vie quotidienne 
d’autrefois dans nos campagnes !  
 
Ils ont ainsi pu collaborer avec le 
Pays d’Art et d’Histoire sur un film 
d’ombres chinoises, explorer des 
corps de ferme à Laleu, 
échanger sur les métiers 
d’autrefois avec la MARPA 
d’Objat, visiter les échoppes de 
Terrasson ou chanter en occitan !  
 
Depuis la rentrée de septembre, 
et le lancement d’un nouveau 
projet autour des Jeux 
Olympiques 2024, le sport et la 
découverte des cultures du monde 
sont à l’honneur à l’école ! 
Différents intervenants tels que le 
CASA ou le club de tennis de table 
de St-Viance se succéderont 
jusqu’à la fin de l’année pour les 

initier à une multitude de sports 
individuels ou collectifs.  
Ils découvriront également les 
cultures de différents pays, au 
travers d’activités artistiques, 
musicales ou culinaires ! 
Un vaste programme où les 
enfants pourront s’exercer au 
lancer de boomerang, à la 
création de mangas et déguster 
des plats du monde ! 
C’est grâce à ces nombreux 
projets ambitieux et à l’énergie 
déployée par nos équipes 
éducatives, que notre école et 
son centre de loisirs restent 
encore et toujours des lieux où 
il fait bon vivre et apprendre ! 
 
Depuis septembre, dans le 
cadre de la stratégie nationale 
de prévention et de lutte contre 
la pauvreté, notre 
commune a également mis en 
place la tarification sociale pour 
les repas de cantine. 
Cette mesure, plus connue 
sous le nom de « cantine à 1 
euro », permet de garantir à 
tous les enfants de l’école, des 

repas équilibrés et des tarifs 
avantageux aux familles en 
difficulté. Une aide non 
négligeable en cette période 
d’inflation ! 
Ce programme est également 
avantageux pour la commune 
puisque chaque repas facturé 1 
euro ou moins, ouvre droit à une 
subvention de l’État pour la 
commune ! Un projet gagnant 
pour tout le monde ! Mais 
d’autres projets sont bien sûr à 
venir pour continuer à faire vivre 
notre école et 
favoriser la réussite scolaire ! 
Un grand merci aux agents 
communaux, aux enseignants et 
AESH, à Viviane notre bénévole 
ainsi qu’à 
l’Association des Parents 
d’élèves pour leur implication 
sans faille ! 
Bonne année 2024 à tous. 
 
Cyril COUMES, Vice-président 
de la commission 
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Commission Ressources Humaines 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

Créée plus tardivement que les 
autres commissions,  
la commission R.H. est devenue 
nécessaire pour la gestion des 
personnels et de leurs carrières. 
Une commission R.H. a quatre 
fonctions essentielles, qui sont le 
recrutement des agents titulaires et 
contractuels, la rémunération, la 
gestion prévisionnelle des emplois 
et des compétences et 
l'amélioration des conditions de 
travail. 
Notre équipe municipale compte à 
l'heure actuelle 10 agents répartis 
dans 4 services différents : 

1. Un service administratif 
incluant le secrétariat de 
mairie et l'Agence Postale. 

2. Un service technique 
gérant les bâtiments et la 
voirie 

3. Un service scolaire et 
périscolaire accueillant 
nos enfants sur les temps 
de cantine, garderie et 
accueil de loisirs. 

4. Un autre service technique 
en charge de l'entretien des 
locaux. 

5.  
Saint-Aulaire a la chance 
d'avoir cette équipe volontaire, 
réactive et dotée d'un grand sens 
du service public.  

La commission R.H. doit 
favoriser cet investissement afin 
de continuer à rendre notre 
commune attractive. 
 
Bonne année 2024 à tous 
 
Eric VIDALIE, Vice-président 
de la commission 
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Commission Finances 
 
 

 
 
 

 

DEPENSES D’INVESTISSEMENT 2023 

Immobilisations incorporelles 7 100.00 

Immobilisations corporelles 62 112.00 

Subventions d’équipement 22 738.49 

Dotation fond divers et réserve 0.00 

Immobilisations en cours 496 677.93 

Emprunts et dettes  298 200.00 

TOTAL 1 075 160.82 

Solde d’exécution N-1 négatif reporté                       

(pour information) 
188 332.40 

RECETTES   D’INVESTISSEMENT 2023 

Subventions d’investissement 283 412.36 

Emprunts et dettes assimilées 526 622.00 

Dotations, fond divers et réserves 119  923.14 

Affectation du résultat 131 263.13 

TOTAL 1 075 160.82 

Virement à la section d’investissement                            

(pour information) 
13 940.19 

COMPTE ADMINISTRATIF 2022 

Délibération 2023-04-016  

du 06.04.2023 

Résultat de  

FONCTIONNEMENT 

180 736.11 

Résultat  

d’INVESTISSEMENT 

- 131 263.12 

RÉSULTAT  CUMULÉ 49 472.99 

BUDGET PRIMITIF 2023 

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT 2023  

Charges à caractère 
général 

182 350.00 

Charges de personnel 
et frais assimilés 

343 504.00 

Atténuation de produits 39 155.00 

Charges de gestion 
courante 

78 918.20 

Charges financières 11 459.00 

Charges 
exceptionnelles 

500.00 

Virement à la section 
d’investissement 

13 940.19 

TOTAL 669 826.39 

RECETTES  DE 
FONCTIONNEMENT 2023  

Atténuation de charges 10 000.00 

Produits des services 44 088.00 

Impôts et taxes 428 069.40 

Dotation et participation 
de l’Etat 

115 461.00 

Autres produits de 
gestion courante 

22 735.00 

Résultat reporté                                                     
(pour information) 

49 472.99 

TOTAL 669 826.39 
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Le budget communal est complexe. 
 

Il est caractérisé par 2 types de dépenses :  
 

LE FONCTIONNEMENT (charges courantes) 
et 

L’INVESTISSEMENT (travaux et équipements).  
 

Les recettes sont constituées par 
les impôts locaux, les subventions, les dotations et les 
emprunts. 
 
Lors de la réunion du conseil municipal du 06.04.2023, 
le budget de la commune a été adopté. 
L’objectif est de continuer à maîtriser les charges de 
fonctionnement. 
La commission FINANCES a souhaité vous présenter le 
compte administratif 2022 
ainsi que le budget primitif 2023 prévisionnel). Sur une 
année, le travail de cette commission s’articule dans 
l’arrêt des comptes 2022 au 31.12.2022 (voir compte 
administratif 2022) et dans l’élaboration du budget 
prévisionnel 2023 (voir budget primitif 2023)  

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

TAXES FONCIERES TAUX   

Propriétés bâties   

  Commune 
Syndicat  

de communes 

Taxes  

spéciales 

SIRTOM ordures 

ménagères 
    

Taux 2022 39.10 % 0.627 % 0.165 % 5.03 %     

Taux 2023 39.10 % 0.60 % 0.166 % 4.81 %     

Propriétés non bâties   

  Commune 
Syndicat  

de communes 
Intercommunalité 

Taxe  

additionnelle 

Taxes  

spéciales 

Chambre  

d’agriculture 

Taux 2022 95.34 % 3.46 % 5.90 % 70.89 % 0.399 % 25.90 % 

Taux 2023 95.34 % 3.30 % 5.90 % 70.89 %  0.564 % 24.90 % 

 
 
 

24 



 

 

 
 

Tarifs Cantine et Garderie 

Cantine repas pour enfant selon coefficient familial De 0,5 à 2.85 € 
ALSH Selon Q.F. 

Garderie du matin 1.80 € 
Garderie du soir (+ goûter) 2.00 € 

Cimetière Communal 

Concession terrain perpétuelle 120.00 €/m² 
Concession colombarium (15 Ans) 380.00 € 
Concession colombarium (30 Ans) 700.00 € 

Jardin du souvenir (plaque et gravure) 80.00 € 

Tarifs Location de la Salle Polyvalente 

Forfait location WEEK END habitant de Saint-Aulaire 250.00 € 
Forfait location WEEK END personne extérieure a la commune 450.00 € 

Forfait journée location HORS WEEK END 120.00 € 
Associations de la commune Gratuit 
Forfait Nettoyage Sol et WC 100.00 € 

Caution salle, murs, vitrages, matériel 500.00 € 
Caution Nettoyage 200.00 € 
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Commission Urbanisme  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

Dans le cadre de la 

réhabilitation de la gare en 

pôle administratif, les 

aménagements extérieurs 

sont terminés depuis 

l’automne 2023. 

 

Le but de cette dernière 

opération est d’offrir à notre 

commune un cadre plus 

harmonieux et verdoyant. 

 

Un aspect sécuritaire a 

également été pensé pour 

protéger les piétons avec 

l’aménagement des trottoirs 

ainsi que la signalisation et 

la pose de ralentisseur. 

Nous avons également 

commencé les travaux 

d’implantation de l’abribus 

Rue de la pomme afin de 

sécuriser l’accès au 

transport scolaire aux 

élèves. 

 

L’année 2023 est marquée 

par l’inauguration du 

parcours sportif au mois 

de septembre qui connait 

un succès grandissant.  

 

Le but de cet 

aménagement est de 

favoriser l’accès au sport 

de façon 

intergénérationnelle. 

Nous avons fait l’acquisition de 

l’ancienne maison du garde 

barrière avenue Robert 

GOLFIER pour un montant total 

de 20 765,21€.  

 

Avant de déterminer la 

destination future de ce bien, 

des travaux seront à réaliser. 

 

Concernant l’habitat nous 

avons pour projet en 2024 de 

réhabilitions d’ancienne salle 

du foyer rural (Au-dessus de la 

Maisons d’Assistantes 

Maternelle) en 2 logements 

communaux. 

 

La commission Urbanisme 

vous souhaite une bonne et 

heureuse année 

 

Julien BATY, Vice-président de 

la commission. 
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Réfection de la chassée de l’avenue Robert GOLFIER  



 

 

Commission Communication  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Cette année encore, la 

commission 

communication s’est 

efforcée de vous 

informer au mieux des 

diverses 

manifestations et 

informations 

essentielles relatives à 

notre commune. 

Notre site internet va 

connaître quelques 

mises à jour, notre page 

Facebook qui connaît un 

succès grandissant au 

vu du nombre 

d’abonnés, reste un lien 

essentiel avec la 

population.  

Nous continuerons 

avec la même 

optique ; vous 

informer au mieux. La 

commission 

communication vous 

souhaite une très 

bonne année 2024. 

 

Julien BATY, Vice-

président de la 

commission. 

Notre site Internet 
 

Suivez-nous sur Facebook 
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Commission Action Sociale  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

Durant le mois de 

janvier, nous avons 

distribué des coffrets 

aux aînés de notre 

commune.  

Comme l’année 

dernière, la situation 

sanitaire ne nous a 

pas permis de faire 

un repas.  

Durant le mois 

d’octobre, nous nous 

sommes associés à 

l’association Cap 

Cana qui s’est 

mobilisée en faveur de 

la lutte contre le 

cancer.  

A l’occasion d’« 

Octobre Rose », un 

palox  déposé à côté 

de la Mairie a permis 

de récolter  10 tonnes 

de papier à recycler 

(livres, revues, etc.). 

  

Notre dernière action 

aura été d’accueillir 

l’urne pour 

récupérer les dons 

en faveur du 

téléthon, 

accompagnée de 

l’habituelle vente de 

fleur.  

 

La commission 

Action Sociale vous 

souhaite une bonne 

année 2024. 

 

Nathalie FRAYSSE 

Vice-Présidente de 

commission 
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Commission Fêtes et Associations 

 

Commission Vie de la Commune 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

  

 

Cette année encore, les 

associations de notre commune 

ont été actives. Elles ont proposé 

de nombreuses animations tout 

au long de l’année. 

Pour la première fois, nos 

associations se sont associées 

pour faire de la fête de St Aulaire 

un week-end festif et on ne peut 

que les féliciter car cela fut un 

véritable succès. Chacune nous 

a proposé de quoi nous amuser 

tout le week-end (ball trap, 

théâtre, repas musical, trail, 

animation et forains…). Celle-ci 

fut clôturée par un magnifique feu 

d’artifice. 

Nous avons, aussi, cette année, 

convié les nouveaux arrivants de 

notre commune à un pot de 

l’amitié afin de leur présenter la 

commune mais aussi les 

associations. Cela a été 

fortement apprécié. 

L’animation dans notre 

commune passe par nos 

associations qui ont encore et 

toujours besoin de vous pour les 

aider soit par votre présence 

lors des animations ou par votre 

aide en tant que bénévoles. 

C’est avec un énorme regret que 

le comité des fêtes s’est dissous 

cette année faute de bénévoles 

voulant le reprendre. La perte 

de cette association est une 

immense perte pour la 

commune. En effet, il a proposé 

tout au long de l’année : un vide 

grenier, la fête votive, un 

marché festif, le marché de 

Noël… 

Il est triste de perdre une 

association dynamique par 

manque de personnes 

bénévoles alors que notre 

commune compte plus de 800 

habitants. Si animer la 

commune vous intéresse, 

n’hésitez pas à vous rapprocher 

de la mairie pour qu’ensemble 

nous puissions le recréer. 

Tous ensemble faisons que 

notre commune reste festive et 

que nos associations ne 

s’épuisent pas du manque de 

bénévoles. 

Nous remercions tous les 

bénévoles des associations de 

la commune qui ont fait que 

cette aventure associative a pu 

avoir lieu et permettre aux 

habitants de la commune de 

pouvoir se retrouver en toute 

simplicité dans une ambiance 

festive. 

La commission Association 

ainsi que le conseil municipal 

de St Aulaire continueront 

d’apporter leur aide aux 

associations de notre commune 

et vous souhaitent de joyeuses 

fêtes. 

 

Sabrina CAUTY, Vice-

présidente de la commission 

 

A mi-chemin de notre mandat, 

et suite au remaniement de 

l'équipe municipale, les 

commissions Fête, Sport, 

Associations et Action sociale 

se regroupent pour ne former 

plus qu'une ! Désormais la 

commission Vie de la 

Commune, qui a pour 

vocation de dynamiser la vie 

locale, sera 

l'interlocuteur et le relais des 

nombreuses associations de notre 

village, de nos jeunes et de nos 

aînés. Si la période covid, durant 

la 1ère partie de notre mandat, a 

malheureusement mis à mal 

certains de nos projets, 

notamment le très attendu « 

Repas des Ainés », nous espérons 

cette fois pouvoir organiser des 

rencontres que nous jugeons 

essentielles pour la majorité 

des habitants. Les idées de 

notre équipe ne manquent pas 

et nous mettrons tout en œuvre 

pour que la vie à Saint-Aulaire 

vous soit la plus agréable 

possible. 

La commission Vie de la 

Commune vous souhaite une 

excellente année 2024. 

 

Manuela SALINAS, Vice-

présidente de la commission 
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La reprise du repas des ainés 
 

Le 7 janvier à midi, à la salle polyvalente de Bellevue, s’est tenu le 1er repas des aînés organisé par la 
mairie de Saint-Aulaire depuis la crise du COVID.  
 
Pas moins de 70 convives ont pu se régaler autour d’un bon repas concocté par Antou la cuisinière  de 
l’école.  
 
Ce festin a été élaboré essentiellement avec des produits frais issus des producteurs locaux tels que les 
maraîchers Charles et Colombe, la Fromagerie Varsoise et la Boulangerie -Pâtisserie Crouzevialle.  
 
Apéritif au champagne, canapés et au tres mets délicieux ont donc été servis par l’équipe municipale qui 
s’est affairée à rendre ce moment convivial et joyeux.  
 
Un vrai succès que la commune ne manquera pas de renouveler l’année prochaine !  
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Soyons solidaires, consommons local ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Informations Diverses 
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Bien Vivre Ensemble, Respectons nos voisins et la loi  

 
 
 

 

 

 

Collecte des Ordures 

Ménagères 
 

Les bacs marrons sont 

collectés tous les lundis 

matin,  

les bacs jaunes, une fois 

tous les 15 jours, 

le lundi matin des semaines 

impaires pour les villages et  

les vendredis matin 

semaines paires pour les 4 

chemins 

 

Les bacs doivent être 

positionnés sur le trottoir ou 

en bordure de voie, poignée 

côté voie. 

 

Si le jour de collecte « tombe 

» un jour férié : la collecte est 

reportée ou avancée au 

mercredi de la même 

semaine. 

 

Le calendrier est consultable 

sur le site internet du 

SIRTOM 

 

Attention au bruit 
 

Les travaux nécessitant 

l’utilisation d’appareils à 

moteur ne sont autorisés 

qu’aux jours et heures 

suivants : 

Jours ouvrables de 8h30 à 

12h30 et de 14h30 à 19h30 

Samedis de 9h00 à 12h00 et 

de 15h00 à 19h00 

Dimanches et jours fériés de 

10h00 à 12h00 

Points d’apport volontaires 
 

Ils sont situés dans le parc de 

l’église, au rond-point Jean 

Leymarie, aux 4 chemins 

Pour le tri du verre, 

d’emballage carton et de 

contenants plastiques 

En aucun cas vous ne devez 

les utiliser pour y entreposer 

des végétaux ou autres 

immondices ; pour cela vous 

avez à votre disposition des 

DÉCHETTERIES 

GRATUITES : 

A Objat : 06 25 54 14 57 

 A Ussac : 06 25 54 97 68 

 A St-Pantaléon de Larche 

05 55 87 92 77 

Elles sont ouvertes du Lundi 

au Samedi de 9h00 à 12h00 

et de 14h00 à 18h00. 

 

Pour la collecte de 

chaussures, vêtements, linge 

de maison : vous devez les 

déposer dans les 

déchetteries citées ci-dessus 

 

Le brûlage 
 

Le brûlage de déchets 

végétaux issus des enclos 

d’habitation ou autres 

déchets est interdit toute 

l’année. Les amendes pour  

ces infractions peuvent 

atteindre 450€ 

La divagation d’animaux 
 

Est considéré comme 

divaguant tout animal qui 

n’est pas sous la 

surveillance de son 

propriétaire. 

Les amendes pour ces 

infractions s’échelonnent 

entre 38 et 150€ 

 

Les propriétaires d’animaux 

sont tenus de prendre toutes 

les mesures propres à 

préserver la tranquillité de 

leur voisinage, de jour 

comme de nuit.  

 

De manière plus générale, 

les nuisances sonores 

doivent être cessées à 

22h00 (article 18 de l’arrêté 

préfectoral portant 

réglementation des bruits de 

voisinage) 
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L’ensemble de l’équipe municipale vous souhaite une très bonne année 2024 

et nous espérons que vous avez aimé ce bulletin Municipal.  

État Civil 

NAISSANCES 
 
Le 22 mars 2023 : Paul BUFFIERE, 
fils de Marion GUENAU et de 
Alexandre BUFFIERE 
 
Le 10 juin 2023 : Mathias 
MATHIEU, fils de Camille 
DURRIEUX et de Jérémy, Guy, 
André MATHIEU 
 
Le 06 juin 2023 : Charlotte, Louise, 
Renée PEYRAT, fille de Elodie 
VEYSSIERE et de Maxime 
PEYRAT 

MARIAGES 
 
Le 27 mai 2023 : Cynthia 
MOREL et Anthony GOULMY 
 
Le 30 juin 2023 : Morgane Tina 
PICARD et Valentin 
SUBERVILLE 
 
Le 18 août 2023 : Pauline BRUN 
et Nicolas, Mickaël QUEYROI 
 
 
 

DECES 
 
Le 27 mars 2023 : Jean DA COSTA, 
époux de Michelle, Madeleine 
MINEUR 
 
Le 09 mai 2023 : Marie, Jeanne, 
Andrée, Gabrielle LALE veuve de 
René BESSE 
 
Le 11 juin 2023 : Jean-Louis 
CLAUZADE, veuf de Renée 
BOISSEUIL 
 
Le 07 juillet 2023 : Christian 
CHAMINAND conjoint de Dominique 
MEYJONADE 
 
Le 30 juillet 2023 : Joseph, Pierre, 
Gilles REGNER, époux de Marie, 
Solange PORCHER 
 
Le 02 novembre 2023 : René-Marc 
QUEYROI, époux de Yvette ALEXIS 
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En raison d’incivilités récurrentes envers nos agents, les heures d’ouverture  

au public secrétariat de mairie ont été diminuées et sont les suivantes : 

 

 

 

 

 
  

 

Nous sommes joignables du lundi au vendredi de 8:30 à 12:00  

et de 14 :00 à 17:30 
05-55-25-01-14 @ mairie.staulaire@gmail.com 

LUNDI 9 :30 – 12 :00 Fermé 
MARDI 9 :30 – 12 :00 Fermé 
MERCREDI Fermé 
JEUDI 9 :30 – 12 :00 Fermé 
VENDREDI 9 :30 – 12 :00 Fermé 
SAMEDI 9 :30 – 12 :00 Fermé 

 MATIN APRES-MIDI 
LUNDI 9 :30 – 12 :00 Sur rendez-vous 
MARDI 9 :30 – 12 :00 14 :00 – 17 :30 
MERCREDI 9 :30 – 12 :00 Sur rendez-vous 
JEUDI 9 :30 – 12 :00 14 :00 – 17 :30 
VENDREDI 9 :30 – 12 :00 Sur rendez-vous 

 

L’ensemble de l’équipe municipale reste à votre entière disposition.  
N’hésitez pas à nous contacter en mairie pour toute demande de rendez vous 
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Dernière Minute, diverses informations  
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9 décembre 2023 

Nous sommes heureux d'avoir célébré à la mairie le 
100ème anniversaire de Mme Marcelle Simon des Quatre 
Chemins.  
A cette occasion, Monsieur Le Maire, après avoir 
prononcé quelques mots et déroulé la vie riche d'histoires 
de notre centenaire, lui a remis une petite attention au 
nom de la commune.  
Un gâteau, préparé par la maison Crouzevialle, a ensuite 
été servi aux convives autour d'une coupe de 
champagne.  
Ses proches, parfois venus de loin, ainsi que ses voisins, 
étaient présents pour ce moment de convivialité. Ce n'est 
pas tous les jours que l'on fête 100 ans !  
Nous souhaitons à nouveau un très bon anniversaire à 
Mme Marcelle Simon ! 
 

 

mairie.staulaire@gmail.com 

6 décembre 2023 

Invitation des commerçants 
et artisans de notre 
commune à la Mairie.  
À la suite du discours de Mr 
le Maire, un apéritif a été 
offert. 
 

Et de nombreux évènements à venir sur l’année 2024  ! :  
Conférence du CRIMP, Carnaval de l’école, Conférence sur les 
violences intra-familiales, repas citoyen, inauguration du pôle 
administratif, fête de l’école, Marché de noël, Match du CASA, Repas 
des différentes associations, Etc… et bien plus encore  ! 
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